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 ごみ処理手数料の導入について 

【問】審議会での意見は 

【答】H28 年度の内容は①H12 年以降導入され

なかった理由の再確認②集積所への事業系ご

みの不適正排出対策③収入の使途の明確化④

過剰包装減など販売者側の努力…が必要とい

う意見がありました。 

【問】1ℓ当たり 1.2 円で考えているとのことだ 

が、隣接の千葉市、佐倉市より高い。5ℓ、10ℓ

の袋も考えて欲しいが。 

【答】10ℓは 

考えている 

が、5ℓは考 

えていない。 

近隣市にも 

ない。 

【問】公民館 

と違って、特定の人のみが対象ではなく、だれ

もが対象になる。法的根拠をどう捉えている

か。 

【答】ごみ処理手数料を徴収することは法の規

定に違反しないとの見解を国は示している。 

【問】 紙おむつを使用している家庭など負担

が大きい。減免措置をどう考えているか。 

【答】①ボランティアで清掃活動を行う団体 

②在宅介護認定者等 

③日常生活用具給付者等 

④在宅での腹膜透析者 

⑤満 3歳未満の乳幼児が 

いる世帯 

以上の世帯に一定量無料配布を考えている。 

 アプリで暮らし応援 

【問】「電子母子健康手帳」の導入の検討状況 

【答】国においてマイナポータルの妊婦、乳

幼児健診や予防接種データの活用について検

討が始まったところでありその動向を注視し

て参ります。 

なお県が提供している 

スマホアプリ「ちば my 

 style diary」に参加し 

ているのでその活用を周 

知していきます。 

【問】「道路の不具合などの通報アプリ」の導

入は？ 

【答】写真は撮る角度、距離、画素数などに

より見え方が異なるため間違った認識をする

恐れがありますので現在のところ考えており

ません。電話で連絡を頂きたいと思います。 

道路管理課 ☎ 043-421-6143 

 

 市営霊園の交通アクセス 

【問】昨年度、春秋のお彼岸とお盆に墓参者

の交通手段を調査したとの事だが、その結果

は。 

【答】延べ９日調査した 

所、車が 6,556 台 91.7％、 

徒歩 233 人（内バス 91 人） 

自転車 221 人、タクシー 

103 人、バイク 39 人でした。 

【問】バスとタクシーを合わせると一日平均

20 名ほどとなりますが、今後の検討は。 

【答】期間限定のバス延伸運行の可能性につ

いて関係公共機関と協議していきます。 

H32 年からの予定価格 

サイズ 可燃ごみ 不燃ごみ 

１０ℓ １２０円 １２０円 

２０ℓ ２４０円 ２４０円 

３０ℓ ３６０円 ３６０円 

４５ℓ ５４０円 無 

 



 

 

 

 
 

受益者負担の公平性の確保を目的として、平成２７年６月に策定された「使用料・手数料の見

直しに関する基本方針」には「現在、使用料等を徴収していないサービスも対象に、３年ごとに

必要がある場合には、料金の見直しを実施する。」とされている。また第 7 次行財政推進計画にも

「使用料・手数料の適正化」において公民館の有料化も掲げられており、3 つの公民館と、わろ

うべの里、鹿放ケ丘ふれあいセンターの利用について、一定割合を利用者が負担することはやむ

を得ないと考え、今議会で上程された議案に賛成しました。（平成 31 年 4 月から）今後、市民の

皆さまに理解して頂けるよう市当局に更なる努力を要望しました。 
 

 
健康ポイント制度「よつも」が実現！
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救急安心電話相談（15 歳以上） 

平日・土曜日 18 時～23 時 

日・祝・年末年始 9 時～23 時 

人口 93,444 人（40,383 世帯）（内外国人 2,055 人） 

高齢化率 28.4％  後期高齢化率 13.2％ 

【H30.6.1 現在 住民基本台帳より】 

 

9 月議会の予定 

8 月 27 日（月）開会   

9 月 5 日（水）～13 日（木）一般質問 

9 月 14 日（金）～20 日（木）決算審査 

9 月 26 日（水）閉会 

■昭和 29年生まれ   ■東京都八丈島出身 

■茨城大学理学部卒   ■元高校数学教師 

■党役職 総支部長     ■都市環境常任委員 

市民の皆さまが健康づくりに対する関心を高め、健康的な生活習慣を実践するきっかけとなるこ

とを目的とした、よつかいどうｍｏｒｅ（もっと）いきいき健康ポイント「よつも」事業が本年４

月から始まりました。 

事業の内容は、２０歳以上の四街道市民を対象に、健康診査やがん 

検診の受診など、ポイント対象事業のうち３つに参加し、よつも応 

募券に必要事項を記入して応募すると抽選で１０３名にＱｕｏカード 

を贈呈するというものです。市内でも高齢化が進む中、健康づくりに 

取り組む市民を増やしていく事が健康寿命を延ばし、更には医療費削 

減に繫がると、公明党が粘り強く事業を提案してきました。 

家族やお友達と一緒に健康づくりに取りくんでみてはいかがでしょうか。 

詳しくは四街道市ホームページ「よつも」で検索を！ 

 公民館等の使用料・手数料について 

 新庁舎の基本計画 まもなくパブコメ！ 

 新庁舎の基本計画に対するワークショップ（市民の

自由な参加で意見を出し合い計画を作る）も終わり、

まもなくパブリックコメント（市民意見）の募集が始

まります。ワークショップに参加できなかった方や、

意見を述べたい方は最後のチャンスです！ 
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